

## 学校生活のようす 6月14日(月)～

### 短なわレディ・GO!【スポーツタイム】

火曜日の朝は全校で短なわに挑戦! 1分間に両足若しくはかけ足とびで何回跳べるかに挑戦です。1年生もだんだん上手になってきました。



### バケツ稲に挑戦!【5年】

5年生はバケツを使った稲作に挑戦していました。苗は河野先生のお宅から分けていただいたものを使用し、グループごとにバケツに田植えをしていきます。運動会が終わる頃には収穫できるかな?



### 豆電球を光らせるには?!【4年・理科】

4年生は乾電池と豆電球, 導線を1本だけ使った回路づくりに挑戦していました。「導線が1本だけ」というのがこの時間のミソ。子どもたちはさまざまな工夫をして豆電球を光らせていました。



### 絵の具を使ったよ (^\_^) 【1年・図工】

1年生は図工で初めて絵の具を使ってみました。水で薄めることで色が淡くなっていくのを、風船を膨らませたときのイメージで体感しました。パスしか使ったことのない子にはとても新鮮だったようです。



### くしゃくしゃぎゅ ～紙袋を使って～ 【2年・図工】

2年生はくしゃくしゃにした紙袋の中に, くしゃくしゃにした新聞紙を詰め込んで, ひもで縛ったり飾りをつけたりしていろんなものを作っていました。ぬいぐるみっぽいものが多かったかな。



## Chrome Book の活用が進んでいます【2年・算数 4年・総合】

Chrome Book がだんだん普通の授業の中で当たり前に使われるようになってきつつあります。2年生は算数のドリルアプリを使った復習、4年生は環境問題についての調べ学習で使っていました。タイピングはまだ難しいので、音声認識機能を使っているようです。



## 初めての授業です！【3年・保健】

意外と知られていませんが、3年生から始まる学習の一つに「保健」があります。この日は「健康」についてみんなで考えました。改めて聞かれると、なんて答えたらいいか…結構難しいかも知れませんね。



## ハードルに挑戦しました【6年・体育】

梅雨の晴れ間、6年生は体育でハードルに挑戦していました。10月に予定されている陸上記録会では、ハードルを出場種目として選択する人もきっといると思います。練習、頑張ってくださいね。



## 校外学習事前学習「鎌倉と南アルプス市」

17日、南アルプス市教育委員会文化財課の保阪太一さんをゲストティーチャーにお招きし、校外学習の事前学習を行いました。鎌倉と南アルプス市の繋がりや甲斐源氏「加賀美遠光・秋山光朝・小笠原長清」と鎌倉幕府との関係を熱く語ってくれました。子どもたちも保阪さんの話に引き込まれているようでした。

